



Verdun-sur-Garonne  
Le 17 juin 2020

Chères Verdunoises, chers Verdunois,  
Chers parents,

Le Gouvernement a décidé l'accueil régulier de tous les enfants dans les écoles primaires à compter du lundi 22 juin. Cet élargissement s'accompagne d'un protocole sanitaire national significativement simplifié.

Les Directrices, la Mairie et notre prestataire périscolaire vont tout mettre en œuvre pour se rapprocher au maximum des mesures de distanciation sociale et de non-brassage souhaitées dans ce nouveau protocole.

La restauration scolaire sera ouverte à tout enfant désirant manger à la cantine. En revanche, les contraintes de nettoyage et de désinfection ainsi que les mesures de distanciation sociale (plusieurs services envisagés) nous obligent à privilégier le repas froid :

- Pique-nique apporté par les enfants les lundi 22 et mardi 23 juin afin d'avoir une estimation du nombre de repas à livrer (pas de dépose en local réfrigéré)
- Repas froids livrés par notre prestataire de service à partir du jeudi 25 juin.

Merci aux parents de se rendre sur le portail famille afin de renseigner les jours où leur (s) enfant(s) mange (nt) à la cantine scolaire.

Chers parents, je souhaite à tous les enfants qui n'auraient pas encore repris l'école une bonne rentrée scolaire et j'espère vivement une évolution favorable de la situation sanitaire afin de pouvoir accueillir nos élèves dans des conditions plus favorables en septembre.

Bien à vous,



Aurélie CORBINEAU  
Maire de Verdun-sur-Garonne

